
Protokolleintrag vom 23.08.2017

2017/112
Schriftliche Anfrage von Dr. Urs Egger (FDP) und Dr. Christoph Luchsinger (FDP) vom 12.04.2017:
Gastroangebot um das untere Seebecken, Strategie des Stadtrats, mögliche Lockerung der Auflagen, Einbezug der Betriebe
sowie planungs- und zonenrechtliche Absichten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 577 vom 12. Juli 2017).


